

Nama : **Margareta Syifa Karunia**
NIS / NISN : 2811 / 0099497765
Nama Sekolah : SMP Theresiana Sumowono
Alamat : Jalan Pahlawan No.18

Kelas : VIII (Delapan)
Fase : D
Semester : 1 (Satu)
Tahun Ajaran : 2023/2024

LAPORAN HASIL BELAJAR

No.	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
1	Pendidikan Agama Katolik dan Budi Pekerti	87	Memiliki pemahaman yang baik dalam materi Yesus mewartakan Kerajaan Allah Perlu bimbingan dalam memahami materi tentang panggilan dan perutusan Murid Yesus
2	Pendidikan Pancasila	82	Memiliki pemahaman yang baik tentang materi Indonesia sebagai negara kesatuan dan sebagai negara republik. Perlu bimbingan dalam memahami tentang materi Indonesia sebagai negara hukum dan negara yang berkedaulatan rakyat.
3	Bahasa Indonesia	83	Memiliki kemampuan yang baik dalam materi menulis teks laporan hasil observasi, membuat iklan, slogan, dan poster. Perlu peningkatan dalam pemahaman materi perbedaan kalimat objektif dan kalimat subjektif.
4	Matematika	83	Menunjukkan kemampuan dalam menentukan solusi persamaan dan pertidaksamaan linier satu variabel. Perlu bimbingan dalam membandingkan sisi pada segitiga siku-siku istimewa.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	86	Memiliki pemahaman yang baik dalam materi struktur dan fungsi tubuh makhluk hidup. Perlu peningkatan dalam penguasaan materi pengenalan sel.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	87	Baik dalam menganalisis hubungan antara kondisi geografis daerah dengan karakteristik masyarakat. Perlu bimbingan memahami potensi sumber daya alam serta kaitannya dengan mitigasi kebencanaan.
7	Bahasa Inggris	77	Cukup baik dalam memahami teks berbentuk Recount dan teks announcement Penguasaan kosa kata dan pemahaman kata kerja bentuk Past tense perlu ditingkatkan
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	85	Memiliki pemahaman yang baik tentang materi bola kecil pada permainan kasti, Perlu bimbingan dalam memahami tentang materi bola kecil pada permainan bulu tangkis,
9	Informatika	81	Memiliki pemahaman yang cukup baik dalam materi berpikir komputasional Perlu bimbingan dalam memahami materi tentang informatika dan pembelajarannya

10	Seni Rupa	78	Pemahaman terhadap konsep seni rupa dalam menggambar dan mendesain sudah meningkat Perlu bimbingan dalam memahami seni musik, lukisan tanah airku dan alat musik tradisional
11	Bahasa Jawa	77	Pemahaman terhadap materi topik aktual, wayang dan cerita dan teks sastra sudah meningkat Perlu bimbingan dalam menulis aksara jawa

No.	strakurikuler	Keterangan
1	Pramuka	Pertahankan dalam menerapkan nilai-nilai dasadarma terutama hal kedisiplinan, kerjasama dan kepedulian terhadap orang lain
2	Drumband	Terampil dalam memainkan belira
3	Wushu	Memiliki keterampilan yang sangat baik dalam gerak dasar kuda-kuda jurus selatan,
4	Komputer	Mampu membuat dokumen sederhana dengan menggunakan Microsoft Word (memakai bold, italic, underline, column)
5	Vocal Grup	Power suara bisa lebih ditingkatkan.
6	Membatik	Trampil dalam menggambar desain batik, mencanting

Ketidakhadiran	
Sakit	- hari
Izin	- hari
Tanpa Keterangan	- hari

Catatan Wali Kelas
Selamat atas pencapaianmu di semester ini. Pertahankan semangat belajarmu untuk mendapatkan hasil yang lebih baik lagi di semester selanjutnya. Lebih percaya diri lagi dalam bersosialisasi dengan teman-teman di sekolah.

Orang Tua/Wali



Sidharta Wahyu Putra, S. Si

Sumowono, 15 Desember 2023
Wali Kelas

Ignatius Beny Listyanto, ST., S. Kom